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Kleine Anfrage 

des Abg. Ruben Rupp AfD 

 

Nachfrage Abschiebehaft und Abschiebehaftanstalt Pforzheim 

 

 
Ich frage die Landesregierung: 

 

1. Wie oft wurde in den Jahren 2023 und 2024 bis zum 31. März 2024 von Abschiebehaft 

Gebrauch gemacht bzw. wie viele Abschiebehaftanträge wurden gestellt und wie viele 

Anträge auf Ausreisegewahrsam? 

 

2. Wie viele Abschiebungshaftvollzugbeamte und wie viele Auszubildende gibt es für die 

zweijährige Ausbildung im Abschiebungshaftvollzugsdienst in den Jahren 2023 und 

2024 jeweils zum Stand 31. Januar? 

 

3. Ist und ggf. wie vielen Abschiebehäftlingen ist zwischen dem Zeitpunkt der Beantwor-

tung der Drucksache 17/4218 und aktuell die Flucht aus der Haft oder beim Verbringen 

von der Haft zur Überstellung an die Bundespolizei gelungen? 

 

4. Wie viele Abschiebehäftlinge mussten in den Jahren 2022, 2023 und 2024 bis zum 

31. März 2024 wieder aus der Abschiebehaft entlassen werden und aus welchen Grün-

den? 

 

5. Wie haben sich die Zahlen der Abschiebeversuche, der Abschiebungen und die Gründe 

für gescheiterte Abschiebungen in den Jahren 2023 und 2024 bis zum 31. März 2024 

fortentwickelt, bitte in derselben Tabellenform wie in Drucksache 16/9826 Ziffern 5 bis 

8 (dort bis 2020)? 

 

6. Wie stellt sich konkret der Ausbau der Haftplätze aktuell dar (bitte mit Nennung der 

exakten Zahl der Haftplätze zum 30. Juni 2023, zum 30. September 2023, zum 31. De-

zember 2023 und zum 31. März 2024? 

 

7. Wie viele Plätze stehen aktuell für den Ausreisegewahrsam zur Verfügung? 

 

 

30.4.2024 

 
Rupp AfD 

 

 

 

B e g r ü n d u n g  

 

Diese Nachfrage zu Drucksache 17/4218 soll das Handeln der Landesregierung in Bezug auf 

den Ausbau der Abschiebehaftplätze beleuchten. Zudem soll die Auslastung solcher Haft-

plätze beleuchtet werden und die Zahl der Abschiebungen in Baden-Württemberg. 

 


